



Inauguran nuevo servicio de trenes en Puerto Montt

Description

El presidente, Gabriel Boric, inauguró un nuevo servicio ferroviario en el sur del país, que enlazará a las comunas de Puerto Montt, Puerto Varas y Llanquihue y beneficiará a unas 308 mil personas.

El tren recorrerá 27,4 kilómetros en 37 minutos y funcionará de lunes a viernes entre las 06:50 y las 21:00, horas locales.

“Hoy estamos recuperando algo que nos da mucho orgullo a los chilenos y chilenas”, dijo el mandatario, y añadió que la vía potencia económicamente a todos los poblados que circundan el lago Llanquihue y, por sobre todo, dignifican la vida de los vecinos, trabajadores, personas mayores y los estudiantes.

Boric recordó que el servicio llevaba 18 años cerrado.

Ubicada a más de 900 kilómetros de Santiago, Puerto Montt es la capital de la provincia de Llanquihue y de la Región de Los Lagos.

Esta ciudad quedó inmortalizada en la canción Puerto Montt, compuesta en 1968 por Eduardo Franco, vocalista del grupo uruguayo Los Iracundos, que se hizo famosa en todo el continente.

Inspirada en la pieza, fue erigida en el lugar una estatua de dos enamorados sentados frente al mar, obra del artista Robinson Barría, y que se ha convertido en un ícono de la urbe.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025